

## EL 25 DE NOVIEMBRE, EXIGIMOS UN COMPROMISO FIRME Y REAL CONTRA LAS VIOLENCIAS MACHISTAS

Este 25 de noviembre, Día Internacional contra la violencia de género, queremos denunciar las violencias que vivimos las mujeres en los distintos ámbitos de la sociedad, estas, ocurren en una sociedad que aún tolera la desigualdad y el machismo, restando credibilidad y autoridad a las mujeres.

Desde 2003 fecha desde la que hay datos oficiales, 1.027 hombres han asesinado a mujeres que son o han sido sus parejas o ex parejas. Desde 2013, 30 menores han sido asesinados/as, y más de 267 han quedado huérfanos/as. En lo que llevamos de año 51 mujeres han sido asesinadas víctimas del machismo. La Violencia sexual, en menadas o en solitario, presenta datos alarmantes, esta no para de crecer año tras año. Estos datos, son solo una muestra de las atrocidades que las mujeres, por el mero hecho de ser mujeres, sufrimos, y cuyas consecuencias, se reflejan en nuestros cuerpos y mentes, para el resto de nuestra vida. Mujeres y menores a los/as que los que el machismo asesino, destroza y trunca sus vidas.

Ante esta realidad, denunciamos la naturalidad con la que la sociedad, escucha un nuevo caso de asesinato y violación. Ante esta barbarie, Este 25 de noviembre, denunciamos:

- La emergencia partidos de extrema derecha de corte neofascista, en toda Europa y en el mundo, con su cruzada contra el movimiento feminista y las mujeres defensoras de los derechos humanos, con discursos de odio que minan la convivencia democrática, negando la violencia contra las mujeres y pretendiendo llevarnos a épocas ya pasadas. Nada dicen de la existencia constatada de casos de violencia que no se denuncian o no son conocidos. Estas declaraciones en boca de representantes políticos, son tremendamente peligrosas por el impacto que ese mensaje tiene en la sociedad, y, en particular, en las mujeres que sufren violencias y temen que su relato como ocurre en demasiadas ocasiones no sea creído. Ante estos discursos, las mujeres decimos que no estamos dispuestas a retroceder en nuestros derechos conquistados. Y lo haremos junto a esa gran parte de la sociedad que apuesta por la convivencia, por una sociedad democrática, respetuosa en pluralidad, libre e igualitaria.
- La visión androcéntrica y machista del Derecho, que hace que, en demasiadas ocasiones, la palabra de las mujeres no se tenga en cuenta o se cuestione su testimonio, maltratándonos con sentencias y resoluciones judiciales carentes de empatía, solidaridad y respeto, llegando a revictimizar a las mujeres. Basta

de ridiculizar a las violadas, maltratadas y agredidas, basta de sospechar de su palabra o silencio, basta de preguntar por qué no denuncian y responsabilizar a ella si no lo hace, basta de ensuciar su memoria si son asesinadas o su autoestima si siguen vivas.

- Denunciamos que la atención a menores víctimas de violencia, que contempla el pacto de estado contra la violencia ha quedado en papel mojado.
- Denunciamos el aumento de la violencia sexual y las sentencias que se están dictando los tribunales. Sólo Si es Si, lo demás es violación.
- Denunciamos el teléfono de la “Violencia intrafamiliar” puesto en marcha por la Junta de Andalucía, porque confunde a la ciudadanía y niega la violencia machista
- Denunciamos el ataque a los derechos sexuales y reproductivos de las mujeres y el acoso a las clínicas acreditadas para las interrupciones voluntarias del embarazo.

### **Por todo ello, Exigimos:**

No pactar con organizaciones, ni partidos políticos que niegan la existencia de las violencias de machistas y que suponen un peligro real de retroceso en los derechos civiles, jurídicos y políticos de las mujeres.

Establecer un currículum obligatorio en coeducación y una educación afectivo sexual integral en todos los niveles educativos, a fin de que se garantice la educación en la igualdad entre hombres y mujeres y en el respeto a los derechos y libertades fundamentales. Derogación de la LOMCE

A las instituciones y a todos los operadores jurídicos que apliquen las leyes objetivamente y con perspectiva feminista, no desde la óptica machista, porque está en juego la vida de las mujeres y las niñas.

Garantizar y reforzar la obligatoriedad de la formación en políticas de igualdad de los operadores jurídicos, para garantizar que las leyes se apliquen con perspectiva feminista.

Acabar con la impunidad de jueces, fiscales y demás operadores jurídicos, en la aplicación machista de la justicia.

La inhabilitación de jueces/zas cuando dictan sentencias contrarias al ordenamiento jurídico, en los casos de violencia, violación y menores.

Un tratamiento riguroso y respetuoso con las mujeres en los medios de comunicación. ¡Basta ya de medios de comunicación que presentan a las mujeres como objetos sexuales o culpabilizándolas de su situación!. Basta de cosificar el cuerpo de las mujeres.

Que la lucha contra la violencia sexual sea considerada también una cuestión de Estado, con la aprobación de un Plan de Acción contra la Violencia Sexual, para que la prevención sea una política prioritaria. Creación de centros de atención permanente a las víctimas de violencia sexual. Reforma del Código Penal, para que solo si sea sí.

El reconocimiento de los derechos sexuales y reproductivos de todas las mujeres, menores y mayores.

Instrumentos de protección de emergencia para la obtención de asilo para víctimas de matrimonio forzado, explotación sexual y mujeres traficadas.

La prohibición del régimen visitas y la retirada de la patria potestad de los padres maltratadores. No a la custodia compartida impuesta

Una ley para abolir la prostitución y la trata de mujeres y niñas con fines de explotación sexual.

El establecimiento de medios de seguimiento y evaluación de las medidas contempladas en el Pacto contra la Violencia de Género por las diferentes administraciones y las asociaciones feministas. Que las ayudas, vayan a la recuperación integral de las víctimas.

Tomemos conciencia social de que el MACHISMO Mata y hace imposible la convivencia exigible en una democracia. Las mujeres y las niñas, tienen derecho a vivir una vida libre de violencias, y el estado, tiene la obligación de garantizarla; la sociedad, no puede permitir ni un asesinato más.

Exigimos reparación y Justicia, Respeto para las asesinadas, justicia para las que resisten y prevención para todas las mujeres y niñas.

Vaya hoy, nuestra solidaridad con todas las mujeres del mundo, que están siendo víctimas de las guerras, de los golpes de estado, expulsadas de sus países y perseguidas por defender los derechos humanos y la tierra.

Frente al machismo asesino y violador, feminismo organizado.

NI una menos, vivas nos queremos.

Málaga, 25 de noviembre 2019